

8月

山江村立万江小学校 校長室だより No.4

文責：戸田 誠之

チーム万江小



学校教育目標

豊かな感性と確かな知性を持ち、主体的に未来を創造する児童の育成
～ 気づき、考え、主体的に行動する人づくり(体感的学びを通して) ～

2学期スタートにあたって ～何事もあきらめずにチャレンジ～

8月28日(月)夏休みを無事に乗り切り、全員登校した中で始業式を行いました。校長の話では、2学期の始めにあたり、何事もあきらめずに挑戦してほしいことを以下の例で話しました。

- ① MLBで三冠王も狙えそうな大谷翔平選手のこと
- ② 女子サッカーW杯で大善戦しベスト8入りしたなでしこジャパンのこと
- ③ 世界陸上女子やり投げの最終6投目で大逆転金メダルを獲った北口榛花選手のこと
- ④ バスケットボール男子W杯でフィンランドに最終第4Qで逆転勝ちしたあかつきジャパンのこと
- ⑤ 人吉市のアマチュアゴルファーでエージシュート(年齢より少ないスコアで上がること)の達成回数日本一の植杉乾蔵さん(12月に99歳でご逝去されました)のこと

そのほか、あきらめないプレースタイル(と私が感じている)のソフトバンクホークスの牧原大成選手のことなど、私の思いは止まらず、次々とたくさんの方のことを話してしまいました。きっと消化不良気味だったと思いますが、一番伝えたかったことは、スポーツに限らず**「何事もあきらめずに挑戦すること」「やり続けると可能性が高まること」**です。そこで、私も2学期は一輪車に乗ることと高鉄棒の逆上がりにチャレンジすると宣言しました。するとさっそく放課後、高鉄棒の逆上がりに挑んでいる子どもたちから呼ばれ、一緒に練習しました。何事もあきらめずにチャレンジです。

PTA親子美化作業&廃品回収

～大変お世話になりました～

8月27日(日)のPTA親子美化作業は大変お世話になりました。早朝とはいえ大変強い日差しの中で、運動場の土入れや刈り草の撤去などの作業、本当にお疲れ様でした。2学期からの学校生活がきれいな環境でスタートできます。ありがとうございました。



万江小学校へようこそ

2学期から、福岡市より岩下りかさん(5年生)が転入され、万江小学校の一員となりました。これで万江小は児童数33名になりました。これから万江小になじみ、ぜひ新しい風を吹かせてください。

一歩踏み出す2学期に

2学期は、修学旅行(6年)、集団宿泊学習(5年)山江村研究発表会(3・4年)、学習発表会、万江ウォッチング(全学年)など他校と交流したり、校外学習をしたりなどの機会が多くあります。学年に応じ、積極的に交流する姿勢を育てていきたいです。